

Die diesjährige Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Hämatologie und Medizinische Onkologie (DGHO) fand in Köln statt und bot ein vielseitiges wissenschaftliches Programm zu aktuellen Entwicklungen in der Hämatologie und Onkologie.

Ich hatte das große Privileg, durch das Nachwuchsförderprogramm der DGHO unterstützt zu werden, was mir eine besonders aktive Teilnahme an der Tagung ermöglichte. Neben der Teilnahme an spannenden Vorträgen konnte ich einen Case Report im Rahmen einer Posterpräsentation vorstellen. Die Präsentation führte zu anregenden Gesprächen mit Kolleginnen und Kollegen sowie wertvollem fachlichem Feedback, das wichtige Impulse für die Weiterentwicklung meiner Arbeit gegeben hat.

Besonders positiv fiel auf, dass die Tagung nicht nur aktuelle Forschungsergebnisse präsentierte, sondern auch zahlreiche Fortbildungen anbot, die den aktuellen Wissensstand in einzelnen Bereichen zusammenfassten. Diese praxisorientierten Sitzungen waren äußerst hilfreich für den klinischen Alltag. Besonders interessant waren für mich die Sessions zu den Lymphomen, die einen umfassenden Überblick über neue diagnostische und therapeutische Ansätze boten.

Insgesamt war die Jahrestagung eine äußerst bereichernde und inspirierende Erfahrung. Die Unterstützung durch das Nachwuchsförderprogramm der DGHO hat wesentlich dazu beigetragen, mein wissenschaftliches Profil zu stärken und neue Perspektiven für künftige Forschungsprojekte zu eröffnen.

**Dr. Philipp Faustmann**

